
（ 斉藤達也 議員）

上田市の防災についての質問 （ 井澤　毅 議員）

市政についての質問 （ 金井清一 議員）

市政についての質問 （ 佐藤論征 議員）

（ 石合祐太 議員）

（ 池田総一郎 議員）

市政についての質問 （ 齊藤加代美 議員）

（ 松尾　卓 議員）

市政についての質問 （ 佐藤清正 議員）

(1) 災害対策について

9
(1) 看護・介護人材の育成について
(2) 市税等に係る徴収コストについて
(3) 立地適正化計画における交通体系について

(1) 台風19号災害を振り返った際の避難・避難所のあり方について
(2) 生活保護行政と生活困窮者支援について
(3) 第27回全国山城サミットについて

6
(1) 台風19号による災害復旧と危機管理について

7
(1) 災害や緊急時の情報伝達について
(2) 台風19号の武石地域の被害による影響について
(3) 千曲バスの運行廃止・休止に伴う丸子・武石地域への影響について

8

台風19号による災害復旧と危機管理についての質問

災害対策についての質問

(1) 台風19号について
(2) 今後の防災強化について

3
(1) 台風19号による農業・林道施設・農作物等の被害について
(2) 自治会の負担軽減について
(3) 認知症サポーターについて

4
(1) 令和２年度当初予算編成方針について
(2) 消防施設の管理について

5 市政についての質問

上田市議会一般質問内容（質問順） （令和元年１２月定例会）

1 市政についての質問
(1) 台風19号を教訓にした今後の災害対応について
(2) ごみの減量化を目的としたトンネルコンポスト方式の導入について
(3) 不登校・ひきこもり支援について

2
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上田市議会一般質問内容（質問順） （令和元年１２月定例会）

市政についての質問　 （ 小坂井二郎 議員）

（ 飯島伴典 議員）

（ 松山賢太郎 議員）

市政についての質問 （ 西沢逸郎 議員）

市政についての質問 （ 中村悠基 議員）

（ 池上喜美子 議員）

市政についての質問 （ 古市順子 議員）

市政についての質問　 （ 久保田由夫 議員）

(1) 保育行政について
(2) 職員配置と職員安全衛生管理について

17
(1) 地域振興について
(2) 台風19号災害と対策について

14
(1) 当初予算編成と合併の効果について
(2) ＩＣＴ教育について
(3) 別所線について

15 市政についての質問
(1) 令和２年度の当初予算編成について
(2) 子どもや女性、高齢者、障がい者などの災害時要配慮者の避難のあり方
    について
(3) フレイル予防について

16

(1) 災害対策について
(2) 上田地域の医療について

12 8050問題への対応についての質問
(1) 高齢者と同居する中高年ひきこもり家庭への総合支援

13
(1) 今後の災害対策について
(2) 気候非常事態宣言について

10
(1) 台風19号による橋梁被害と今後の対応について
(2) ラグビーＷ杯日本大会の検証と2020東京オリンピック・パラリンピックに
    向けての観光戦略について
(3) 種子法の廃止と種苗法について
(4) 外国人集住都市会議とハラルについて

11 市政についての質問
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上田市議会一般質問内容（質問順） （令和元年１２月定例会）

（ 金子和夫 議員）

災害対応と上下水道事業についての質問 （ 金沢広美 議員）

台風19号への対応についての質問 （ 原　栄一 議員）

市政についての質問 （ 林　和明 議員）

市政についての質問 （ 宮下省二 議員）

行政目線から住民目線に立った市政についての質問　 （ 半田大介 議員）

市政についての質問 （ 成瀬　拓 議員）

市政についての質問 （ 渡辺正博 議員）25
(1) 地域経済の振興について
(2) 第二学校給食センター整備計画について

22
(1) 災害に強いまちづくりについて
(2) 上田電鉄別所線の利用促進について

23
(1) 災害情報の発信のあり方
(2) 外国から来た住民の日本語教育と学校教育

24
(1) 自殺対策について
(2) 自治体戦略2040構想について

19
(1) 台風19号による災害について
(2) 上下水道事業について

20
(1) 台風19号への対応について

21
(1) 災害情報の発信について
(2) 停電への対応について

18 市政についての質問
(1) 上田市交流文化芸術センターの運営に関する検証について
(2) 木質バイオマス発電について
(3) 大屋橋周辺の内水氾濫について
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